

沖退教だより

第 51 号

連帶 平和 親睦

沖縄県退職教職員会

会長 仲村勝彦

〒902-0066

那覇市大道 172-6

教育会館内

電話 098-886-7788

FAX 098-886-7787

沖退教第56回定期総会開催

多くの会員の参加で成功させましょう

日時 2025年 6月26日（木）

第1部 定期総会 2時～3時30分

第2部 参議院選挙決起集会 3時30分～4時30分

場所 教育福祉会館（高教組会館）古島在 3階ホール

※参議院選挙の勝利を期するため、懇親会を決起集会に変更しました。

～35名が参加 和やかに新春のつどい～

沖退教女性会員による「新春のつどい」が2月18日、教育福祉会館で行われました。今年トゥシビーを迎えた島尻支部、嘉数勝子さんの長寿をみんなで祝いました。

開会は「緑の山河」を声高らかに歌い、安慶名つる子さんの主催者の挨拶に続き、「かぎやで風」で華やかに幕が開きました。沖退教会長、仲村勝彦さん、高退教会長、安次嶺美代子さん、沖教組女性部長、伊佐久仁子さんを来賓としてお招きし、激励していただきました。お祝いの膳を囲み、楽しいひとときを過ごしました。舞台では、島尻支部の琉舞が披露され、また中頭支部の「がんじゅう体操」を全員で踊り、和やかなうちに閉会となりました。



教育関係4団体で記者会見

西田昌司参院議員による「ひめゆりの塔」発言への抗議

沖教組・高教組・沖退教・高退教

県内の教育関係4団体は5月12日、県庁記者クラブにおいて、西田昌司参院議員がひめゆりの塔などの説明を「歴史の書き換えだ」とし、「地上戦の解釈を含めて、「かなり無茶苦茶な教育のされ方している」と発言したことに対し、教育関係4団体で「発言への抗議と撤回」を求める決議をして記者会見を行いました。



会見では、沖教組の森岡稔委員長が決議文を読み上げ、参加した一人一人が、西田発言の問題点を指摘し、怒りの声を上げました。

西田議員の「ひめゆりの塔」についての発言は、具体的な説明もなく自らの印象に基づく発言であり、政治家としてあまりにも無責任で、体験者の思いを踏みにじるものです。

沖縄戦の大きな教訓は、「軍隊は住民を守らない」ということです。戦争は絶対にやってはいけないと

省で「教え子を再び戦場に送るな」のスローガンを先輩方から引き継ぎ、平和教育を進めてきたのであり、西田発言こそ歴史を歪めるものであり、許されるものではありません。私たちは怒りを持って抗議と発言の撤回を求めました。

沖縄の声を国政へ届ける候補者の勝利を！

オール沖縄統一候補 高良沙哉さんを推薦

7月に行われる参議院選挙に、「オール沖縄統一候補 高良沙哉さん」を沖退教も推薦することを、第1回理事会で決定しました。



高良沙哉さんは、これまで大学教授として憲法の視点から、辺野古新基地建設や沖縄の軍拠に対する研究をしてきました。

辺野古新基地建設や、後を絶たない米兵による性暴力被害、自衛隊ミサイル配備問題など、増え続ける沖縄の問題を前に、より直接的に政府に訴える必要性を感じ研究者から政治への道に進むことを決意しました。

高良さちか「生きる」を政治の真ん中に

- 1 日々の暮らしを安心して生きる
- 2 多様性を認め、差別のない社会に生きる
- 3 基地被害のない沖縄で平和に生きる

タカラさちかさんの勝利をめざし頑張りましょう

※全国区比例代表選では、日退教推薦のみすおか俊一さん、沖縄大衆運動をリードしてきた山城ひろじさんも出馬予定です。